



SECRETARÍA DE INFORMACIÓN Y PROPAGANDA

Comunicado: 22- 2015

México D.F., a 16 de marzo de 2015

PRI DF VA POR LA IGUALDAD Y LA INCLUSIÓN: MAURICIO LOPEZ

Al destacar que la diversidad es nuestra riqueza, Mauricio López Velázquez, presidente del PRI en el Distrito Federal, se pronunció por retomar la bandera de la no discriminación y sumarse a las causas comunes que permitan transformar la Ciudad de México, a la cual, dijo, ya se le agotó la agenda progresista.

Al tomar protesta a los representantes de la Secretaría de Diversidad, Igualdad e Inclusión, en las 16 delegaciones de la Capital, convocó a los activistas a que construyan una agenda “para hacer que sus planteamientos se vuelvan ley e instrumentos de política pública”.

En el Auditorio Luis Donaldo Colosio de la sede priísta, Mauricio López, les indicó a los asistentes que el trabajo de la Secretaría va más allá de las causas de la comunidad LGBTTTI: “Hay que quitarnos de la cabeza un machismo cultural heredado por generaciones, devolver el apoyo a los discapacitados, indígenas y mujeres que requieren sumarse bajo causas comunes para construir una Ciudad para Todos”.

“Para ser una mejor sociedad necesitamos construir principios de igualdad y combatir, por convicción, la discriminación. Esto no es una concesión, una dádiva o una consideración, es un compromiso de Estado del presidente Enrique Peña Nieto”, agregó.

López Velázquez aseveró que el PRI en esta Ciudad ha avanzado en favor de la agenda de los grupos discriminados y particularmente a los de la comunidad LGBTTTI: “Hay que tener clara la bandera y la agenda, por la no discriminación y el avance de estos sectores”.

Recalcó que los capitalinos necesitan retomar el debate sobre temas como la punitividad en los delitos de odio y homofobia y la necesidad de clínicas de atención a enfermos con VIH-SIDA y campañas de atención y prevención.

===000===

